
 

第２回総合教育会議 協議結果（要点） 

 

（１） 筑前町教育大綱の策定方針（案）について 

  ＊大綱の趣旨、位置づけ →了承 

  ＊大綱策定までのスケジュール 

   当初事務局が想定していたスケジュールから早まる可能性あり 

  ＊大綱のスタイル  

名古屋市や豊後大野市と同様のＡ４サイズ１枚程度を予定 

  ＊あくまでも子どもを中心とした教育支援大綱であることを確認 

  ＊町長案の教育支援大綱の中の６番目「筑前町教育振興計画の推進」は削

除する 

  ＊大綱の期間について、次回提示する 

＊パブリックコメントをどうするか等も含めて、公表の時期や仕方につい

て次回会議で提示する（大綱の期間も含めて） 

  ＊町民にもわかりやすいように、教育支援大綱と教育振興計画や教育施策

の位置関係というものを示した図式的なものを次回提示する 

  ＊今回会議で出た意見を反映し整理した形で再度提示する 

 

（２） 筑前町の教育の現状と課題等について[意見交換] 

  ＊学校区について 

   ・筑紫高校や小郡高校へなぜ行けないのかという意見をしばしば聞く。 

・40年前に作られた体制をそろそろ変えるべきではないか。 

・高校の学区については町が及ばない範囲であるが、県知事との懇談会

時には伝えていきたいと思う。 

  ＊三並小学校について 

・三並小に町外からも来れるような制度を。 

   ・三並には三並の文化があり、人口を増やしてほしい。特区として県に

よびかけて子ども増やす方向で考えてほしい。 

   ・道路も整備され、人口が増えるのではないか。 

   ・学力も高いということが分かっているため、今後も継続した学校運営

を期待したい。 

 

＊今後のスケジュール 

 第３回会議  11月 20日（金）13時 30分～（庁議室） 


